
今後について 

「お相手とお話をする時間を増やすこと

を考えながら、行ってみたくなる魅力的な 

イベントを検討中です。」 

ふと、見かけた婚活パーティーの案内チラシ。すてきな内容に惹かれて読み

込んでみた。 楽しそうな内容に行ってみたいな（該当者じゃないけれど💦） 

今どきの婚活パーティーって、どんな感じかな？ 

 

答えて頂きました。 若い人達に、思いをこめて 

「若い人達に伊賀で生活をしてほしい。 

経済の活性化・少子化対策の一環として、地

元に就職していただけるように企業にも協

賛をして頂いて毎年開催をしています。     

ステキな出会いを…と、市内外から申し込

み頂いています。 私どもは、カップル成立

のきっかけ作り迄の応援をしています。 

今まで、フレックスホテルやメナード青山

リゾート、ヒルホテルサンピア伊賀、忍者電

車とモクモク手作りファームなど…。」 

 

 

 

   

恋のハッピー大作戦    

縁結びサポーター 

「世話好きおばちゃんが、“縁結びサポー

ター”として企画から当日のサポートまで、

関わっていただいています。参加者のアン

ケートを参考に、月一回、アイデアを出し

合って楽しく会議をしています。」 
 

「昨年 12月のアニエス・ガーデン名張で

１０回目になりました。 美味しいお食事は

もちろんのこと。 女性の方に楽しんで頂け

るようハーバリウムやプロによるメイク体

験。男性向けの人心掌握力アップセミナーも

好評。 また、結婚式場ということで、雰囲

気も良く気軽に楽しんでいただけたようで

今回 6組のカップルが成立しました。」 

 

 

 

上野商工会議所の婚活パーティーの現状 

親婚(おやこん)も開催されています 

「親婚は、年一回開催をしています。親

御さん同士が悩みを話したり、情報交換が

できて好評です。」 

お話を伺って、企画に男性の意見があってもいいのかな、と。 

婚活パーティーは、《伊賀と自分の再発見!!》 

『恋のハッピー大作戦』編集員も応援をしたくなりました。 
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